
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00035            DEL  25/05/2015 

 

OGGETTO :    VIABILITA' VIA TENENTE RANIERI - PROPOSTA 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 25 del mese di maggio, alle ore 12:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

A RELAZIONE DEL PRESIDENTE, AVV. GIOVANNI RANIERI 

 

      La 2^ Commissione Permanente “AA.GG. - LL.PP.- WELFARE” sulla scorta dei sopraluoghi 

effettuati sulla via Tenente Ranieri, nonché sulla scorta delle rimostranze di cittadini rivoltisi presso 

Codesta commissione nel corso dei lavori, ha rilevato quanto segue: 

 

Premesso 

 che Via Tenente Ranieri in Palese è interessata da elevato traffico veicolare, di mezzi privati e 

pubblici;   

che la predetta arteria è allocata in pieno centro cittadino e incrocia Via Vittorio Veneto, Via Priolo e 

Via Capitaneo , tutte ad elevato traffico veicolare; 

che in loco sono presenti numerose attività commerciali, nonchè il campo sportivo di Bari Palese; 

che è diventata pratica abituale quella del parcheggio disorganico ed in violazione della segnaletica 

esistente;  

che la suddetta arteria si restringe all’altezza del crocevia con Largo Renna, Via Vittorio Veneto; 

che la segnaletica orizzontale e verticale è insufficiente a perimetrare i comportamenti inadeguati 

degli utenti della strada; 

che, oltre al resto, è necessario preservare l’efficienza dei servizi pubblici id est bus Amtab, soccorsi 

pubblici ecc.; 

Propone 

l’istituzione del senso unico di marcia sulla Via Tenente Ranieri in Palese con provenienza Via 

Capitaneo e direzione Via Diaz, con regolamentazione dei parcheggi ambo i lati secondo norme del 

codice della strada 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

UDITA la relazione; 

CONSIDERATA la proposta formulata dalla 2^ commissione permanente “AA.GG.-LL.PP.-

Welfare” ed approvata all’unanimità; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e 

contabile, ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’art.49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al contenuto 

della proposta stessa; 

 

 

 

DELIBERA 

 

 

APPROVARE l’istituzione del senso unico di marcia sulla Via Tenente Ranieri in Palese con 

provenienza Via Capitaneo e direzione Via Diaz, con regolamentazione dei parcheggi ambo i lati 

secondo norme del codice della strada. 

 

 

TRASMETTERE  il presente provvedimento alla Ripartizione Infrastrutture, Viabilità e Opere 

Pubbliche Settore Traffico  per i relativi provvedimenti. 

 



 

 

Con n.11 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.11 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con  n .1 1  vo t i  f avorev o l i ,  su  n .1 1  con s ig l i e r i  p re se n t i  e  vo tan t i   

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.5 (cinque) :  
-  Viabi l i tà  v ia Tenente Ranier i  -  Proposta.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passo la parola al  v icepresidente De Stasio,  
per la i l lustrazione del la proposta.  
Parla De Stasio (P.D.) :  La I I  commissione, dopo aver esaminato personalme nte 
e fat to i  sopral luoghi  anche con dei  tecnic i  del  Comune di  Bar i ,  del la viabi l i tà e 
del l 'u f f ic io r ipart iz ione, ha proposto di  del iberare la strada via Tenente Ranier i ,  
in quanto è una strada dove al la f ine, al l ' incrocio con largo Renna, vi  sono molte 
at t iv i tà commercial i  che impediscono,  dic iamo, i l  l ibero. . .  I l  f lusso del  t raf f ico.  
Siccome poi ,  c 'è anche i l  campo sport ivo, che è s i tuato in quel la via,  nel le 
manifestazioni  che si  tengono presso quel  s i to,  c 'è un addensamento di  
autovetture che impediscono la viabi l i tà normale. Per questo, dic iamo, la I I  
Commissione dopo aver esaminato e sent i to anche i  c i t tadini  resident i  in quel la 
via,  ha proposto di  fare i l  senso unico di  v ia Tenente Ranier i ,  da via Capitanio 
verso via Armando Diaz, el iminando i  d iviet i  sosta in maniera tale da poter f ruire 
le vetture a parcheggio.  Chiaramente,  lasciando l iber i  i  passaggi,  dove oggi  le 
maggior i  d i f f icol tà ce l 'hanno quel l i  che abi tano, dove oggi  nel le vic inanze dei  
loro cancel l i ,  in questa s i tuazione attuale,  parcheggian o in maniera selvaggia e 
quindi  impediscono anche i l  l ibero acceso al le propr ie abi tazioni .  Se avremo i l  
parere tecnico da parte dei  tecnic i  del la viabi l i tà,  noi  s iamo favorevol i  af f inché 
questo senso di  marcia venga r imosso. Grazie.  
Parla i l  Presidente (L ista Morett i) :  Grazie consigl iere De Stasio.  prego 
consigl iere Di  Siena.  
Parla Di  Siena (Decaro Sindaco) :  Solo una domanda, una cur iosi tà.  
Naturalmente sono a favore a questa proposta,  la accolgo con piacere, vogl io 
solo capire,  giusto mi dovesse servi re p er dare del le r isposte a qualcuno che mi  
dovesse chiedere,  per quanto r iguarda i l  t ragi t to del  numero uno, che gi ro 
dovrebbe fare nel l ' ipotesi  in cui . . .   Perché, se me lo dovessero chiedere, io 
qualche r isposta la devo pur dare. Grazie.  
Parla i l  Presidente  (Lista Morett i) :  Ci  sono al t r i  intervent i? Così  i l  
v icepresidente da una r isposta unica! (****)  Consigl iere,  è venuto i l  geometra 
Spera.. .  (****)  Abbiamo a questo proposi to. . .  Invi to i l  v icepresidente, che era 
presente al  sopraluogo con i l  geometra Sfera,  che ha dato rassicurazioni  in  
ordine sia via Gino Priolo. . .  E sono fermi un po'  tut t i  i  sensi  unic i !  Come fu 
sol levato anche la vol ta scorsa in Consigl io. . .  e abbiamo sol leci tato diret tamente 
gl i  uf f ic i ,  grazie al la seconda commissione,  che ha invi tato i l  tecnico sul  posto,  e  
rappresentando l 'esigenza  che quanto viene del iberato dal  consigl io,  
meri terebbe una tempest iva r isposta, posi t iva o negat iva. . .  Siccome pare che 
non ci  s iano r isposte negat ive, al  momento, abbiamo chiesto agl i  uf f ic i  d i  
adoperars i ,  perché al t r iment i  i  nostr i  conci t tadini  non r iuscirebbero a 
comprendere.  Prego vicepresidente.  
Parla De Stasio (P.D.) :  Al lora,  in base al la domanda che mi  ha fat to i l  
consigl iere Di Siena, r ispondo in quest i  termini ,  i l  percorso del  numero uno, che 
oggi  per andare verso Santo Spir i to,  fa via Armando Diaz, via Duca d'Aosta e poi  
va verso Santo Spir i to. . .  Al  semaforo gira a s in istra e va verso Santo Spir i to. . .  
Attualmente, quando viene da Santo Spir i to,  i l  numero uno fa via Capitanio,  
quindi  i l  problema non sussiste.  I l  problema sussiste nel  t ragi t to al  contrar io,  
l 'autobus dovrebbe r ipercorrere la strada da via Vi t tor io Veneto -  largo Renna, 
via Armando Diaz,  via Duca d'Aosta,  al  semaforo,  va verso Santo Spir i to.  Si  
a l lungherebbe i l  t ragi t to di  c i rca 1 km. (****)  Volevo aggiungere una cosa, forse 
i l  Presidente ha diment icato di  d ire,  che i l  geometra Sfera, che è tornato dopo 6 
anni  al l 'uf f ic io del la viabi l i tà,  perché lu i  era stato trasfer i to ai  serviz i  tecnologic i ,  
in quel l 'uf f ic io c 'era un solo geometra e non  poteva sopper ire a tut te le esigenze 
del la Ci t tà di  Bar i .  Quando abbiamo saputo che è venuto i l  nuovo geometra, che 
poi  t ra l 'a l t ro è uno che già stava in quel l 'uf f ic io,  loro avevano anche la carenza 
del le autovetture, s iamo andat i  noi  a prenderlo. . .  E'  v enuto, abbiamo fat to i l  



sopraluogo del le del ibere in essere, e lu i ,  d ic iamo, ha sol levato alcune 
problemat iche che sono r isolv ibi l i ,  a l t re che non sono r isolvibi l i  e ha dato parere 
negat ivo. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie consigl iere De Stasio.   Si  è chiusa la 
discussione, possiamo passare diret tamente al la votazione.  Chi è favorevole al la 
proposta di  is t i tuzione del  senso unico su via Tenente Ranier i? Al l 'unanimi tà dei  
present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità 
dei  present i .   
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Presidente,  ho avuto una telefonata dai  seviz i  
demograf ic i ,  nel la quale mi comunicano che per i l  momento non chiude l 'uf f ic io 
anagrafe,  faranno di  tut to per tener la aperta.  Mi  hanno r i fer i to che t ra gioved ì  e 
venerdì,  daranno una r isposta certa,  per l 'apertura per la g iornata di  g iovedì e 
domenica prossima.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie consigl iere Sasanel l i  per l 'ot t ima 
not iz ia.  Non ci  sono al t r i  argomenti ,  d ichiaro scio l ta la seduta.  
Chiusura lavori ore 13.18  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/06/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/06/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 08/06/2015 al 22/06/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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